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会 長 告 知 

☆ 司会進行  SAA –山本敦弘 君 
 
 

会長 松本政彦 君 

日が長くなり三寒四温でもうすぐ春です。先日の表彰例会

やグリーンクラブの活動などに参加していただきありがとうござ

いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   幹事 栗林久一 君 

〇ロータリレートが 1 ドル１１０円 

○田辺東クラブ３月２０日の例会は休会 

○みやこ姫祭については次回の理事会にて協議 

 

 ｢クラブフォーラム｣ 

細川幸三 君 

２０２１年は御坊東ロータリークラブの２５周年にあたります。 

そこで過去の周年は何をしたのかを調べました。 

５周年の時は雑賀君が会長をされていて図書館に本を寄贈

したとのことです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１０周年は柏木君が会長で中津荘に桜の植樹。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１５周年には尾崎君が会長で南部ロイヤルホテルにてガバ

ナーや地区役員などをお呼びして大々的に式典を行った。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２０周年、森本君の会長の時には餅まきを行った。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

幹 事 報 告 

本日のプログラム 



 

73.33% ⇒ 80.00%

出席率会員数 欠席者 出席者

2月6日 の修正出席率

15名 6名 9名 60.0%

次回例会のご案内 
 

★3/13 例会は 

外来卓話；御坊 RC 小池正幸 君

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

さて、２５周年には何をするか？ 

他のクラグにあって御坊東にないものといえば記念誌ですので

それも必要かと思います。 

記念行事については今後考えていくとして、予算的にはマック

ス２６０万円と考えてもらいたい。 

また、時期は２０２１年２月です。 

有名人を呼ぶといったアイデアもある。 

小林君 

自社の式典では舞の海は５０万円で呼んだ。 

細川君 

いろいろな事が考えられるが、自分たちが喜ぶのか？人に

喜んでもらうのか？ 

山本君 

以前に天田橋の橋桁にロータリーの看板があったが台風で

流された。それを再建する案もあるのでは。 

小池君 

丸山の国道筋にライオンズの看板がある。市役所の駐車場

にはロータリーからの時計が設置されている。 

尾崎君 

信州では帰省してきた人に「お帰りなさい」と電飾した看板があ

った。 

細川君 

次年度以降で考えてもらいたい。 

話は変わるがお弁当のことについても次年度以降で考えて

もらいたいことがある。 

御坊東は現在あんちん（１,０００円）とさいはら（１,０００円）とたま

き（１,０００円）がメインでたまに丸山さんのうどんや（８００円）ココ

イチのカレー（９００円）である。 

他のクラブは煙樹（１,２００円）いさみ寿司（１,３００円）である

ことから御坊東も変更するのも良いのではないか？ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  SAA 山本敦弘 君 

◇細川幸三 君 先週の表彰例会、皆様ありがとうございまし

た。 

 

 

  出席委員会 小林隆弘 君 
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出 席 報 告


